

SEPTEMBRE : NOUVELLE
DEMANDE D'ENGAGEMENT
SEPTEMBER: NEW
ENTRY APPLICATION

N°

12 - 17 SEPT 2020
21^{ème} Édition

N° DE DOSSIER

ORGANISÉ PAR / BY ZANIROLI CLASSIC EVENTS

REÇU LE :

Reservé à l'organisation
for Administration only

N° de Facture :

PILOTE / DRIVER	CO-PILOTE / CO-DRIVER
PHOTO	PHOTO
Nom / Last Name	
Prenom / First Name	
Né(e) le / Date of Birth	
Groupe Sanguin / Blood Group	
Nationalité / Nationality	
Profession / Occupation	
Adresse / Adress	
Code Postal / Zip Code	
Ville / City	
Pays / Country	
Portable / Mobile	
Tél. 2. / Day Phone	
e-Mail (en Maj.)/ e-Mail (Caps)	
Facebook	
Instagram @	@
N° permis de conduire / Driving licence N°	
Délivré le / Issued	
Taille / Size	S - M - L - XL - XXL - XXXL

N° permis de conduire / Driving licence N°

Délivré le / Issued

Taille / Size

Marque / Make Année / Year (1985 Max.) Groupe / Group

Cylindrée / Cubic capacity

Modèle / Type Immat. / Registration N° Couleur / Color

Assurance : Compagnie / Insurance : Company

Contrat N° / Contract N°

Valable jusqu'au / Valid Until

ATTENTION / CAUTION

Le choix du véhicule sera déterminant pour l'acceptation de votre dossier
The choice of your vehicle will be decisive for acceptance of your file.

Photo de la voiture (obligatoire) / Picture of the car (mandatory)

Les documents photographiques ne seront pas restitués / photos will not be returned

Le véhicule doit obligatoirement répondre au code de la route en vigueur dans le pays traversé.
The car must comply with the requirements of the traffic code in force in the country crossed.

Informations, détails historiques sur la voiture / *Informations, historical details about the car*

.....
.....

Dans le cas où votre voiture ne pourrait être retenue, avez-vous une (des) voiture(s) de substitution ? La(es)quelle(s) ?
Should the car you wish to enter not be accepted, would you have any other eligible car(s) ? If so, which one(s)?

1.....

2.....

3.....

EQUIPE / TEAM (Facultatif / Facultative)

Une équipe se compose de 3 à 5 voitures / *A team consists of 3 to 5 cars*

Nom de l'équipe / *Name of the team*

Membres / *Members*

.....

EQUIPAGE / CREW

	PRIX / PRICES	CHOIX / CHOICE
Nouvelle Inscription pour Septembre New Entry Fees for September	7800 €	
Inscription forfaitaire pour 2 personnes avec la voiture, incluant l'hébergement en chambre twin , la restauration, le cocktail d'ouverture, l'organisation générale, les services mécanique et bagages du 13 au 17 Septembre 2020. <i>Inclusive Entry Fees for 2 persons and a car, including full board accomodations from 13 to 17 September 2020, with opening cocktail, general organisation, mechanics and luggage services</i>		
Supplément Single : (suivant disponibilités) Si un équipage souhaite 2 chambres singles au lieu d'une twin <i>Only if a wish 2 singles rooms instead of a twin (regarding availabilities)</i>	1500 €	=
ACOMPTE ENGAGEMENT OBLIGATOIRE (acompte de 4000€ à l'inscription) COMPULSORY DEPOSIT (€ 4000 deposit upon enrollment)		= 4000 €
SOLDE ENGAGEMENT (le solde est à régler avant le 31/08/2020) BALANCE (the balance must be paid in full by 31/08/2020)		=
SOUS TOTAL EQUIPAGE / SUBTOTAL FOR CREW		=

HOTELLERIE : Dans le cas d'un manque de chambre TWIN (2 lits jumeaux), pouvez-vous dormir En chambre DOUBLE (1 grand lit 160) avec votre coéquipière ? ACCOMODATIONS : In case, we miss of TWIN room (2 beds), are you OK to sleep with your Co-driver in a DOUBLE room (Queen size bed of 160) ?	Oui / Yes Non / No
--	-----------------------

.....

ASSISTANCE / SUPPORT CREW

	PRIX / PRICES	CHOIX / CHOICE
Assistance 2 personnes avec hôtellerie et restauration Support of 2 persons with full board accomodation CHAMBRE / ROOM TWIN DOUBLE	4600 €	=
Assistance avec 5 déjeuners , sans hôtellerie Support car with 5 lunches, without hotels	2 Pers. 1300 € 1 Pers. 1000 €	=
Assistance option 4 dîners pour 1 pers. : 13,14,15,16 Septembre 2020 Support option 4 dinners for 1 pers. : 13,14,15,16 September, 2020 X 250 €	=
Assistance option 1 dîner de Gala 1 pers. : 17 Septembre 2020 Support option 1 Gala dinner for 1 pers : 17th September 2020 X 200 €	=
SOUS TOTAL ASSISTANCE / SUBTOTAL FOR ASSISTANCE CREW À régler en totalité à l'inscription / Full payment while registering		=
TOTAL GLOBAL		=

NOTA

Chaque équipage inscrit recevra un Bulletin "Options & Suppléments" afin de réserver hotels et diners pour vos invités sur le parcours – Ne réservez pas vos invités via cette demande d'engagement.
Each registered crew will receive an « Options and Supplements form » to book hotels and dinners for his guests on the route. Do not reserve you guests with this application form.

JE DÉCLARE AVOIR PRIS CONNAISSANCE DES CONDITIONS D'INSCRIPTIONS ET EN ACCEPTER LES TERMES.
I DECLARE THAT I HAVE READ THE ENTRY CONDITIONS AND AGREE TO ABIDE BY THEM

NOM / NAME : SIGNATURE:
DATE :

Les versements seront encaissés à réception de l'engagement et remboursés en cas de non sélection
These sums will be cashed at the reception of the entry form and refunded if

CHÈQUE pour les titulaires d'un compte en France à l'ordre de Patrick Zaniroli Promotion (Frenchies Only)

VIREMENT BANCAIRE / BANK TRANSFER

Le transfert bancaire doit s'effectuer en Euros, **avec les frais à la charge de l'expéditeur** en spécifiant la **raison du transfert : RALLYE DES PRINCESSES SEPTEMBRE 2020** et le nom du pilote.

The bank transfer must be done in Euros, **costs of transfer are payable by the sender**, specifying the **reason of the transfer : RALLYE DES PRINCESSES SEPTEMBER 2020** and the name of the driver.

Titulaire du compte / Account owner : PATRICK ZANIROLI PROMOTION - FR

RIB (Relevé d'Identité Bancaire) : 30077 04875 12311400200 07

BANK Société Marseillaise de Crédit – Manosque

IBAN International Bank Account Number: FR76 3007 7048 7512 3114 0020 007

BIC (Bank Identification Code) : SMCTFR2A

CARTE DE CRÉDIT / CREDIT CARD

Merci d'en informer votre banque pour autorisation / Please inform your bank to authorization

Veuillez débiter ma carte de credit de / Please charge my credit card o the amount of€

Visa Premier Autres/Other :

|_____| |_____| |_____| |_____| Expire le |_____| |_____| Crypto |_____|

PIÈCES À JOINDRE / DOCUMENTS TO BE INCLUDED

Le paiement obligatoire de l'acompte et le formulaire d'inscription

1 photo couleur de qualité (haute définition) de la voiture

1 photo d'identité (format 4.5x3.5 cm et le nom inscrit au dos) du pilote et du co-pilote

1 copie de la carte grise, 1 copie attestation d'assurance

The compulsory deposit and the entry form

1 coloured high definition picture of the car

1 identity picture (size 4.5 x 3.5 cm with names written behind) of the pilot and co-pilot

1 copy of vehicle registration and insurance policy

LES DOSSIERS INCOMPLETS NE SERONT PAS RETENUS / INCOMPLETE FILES WILL BE REJECTED

• • • • •

Comment nous avez vous connu ? / How did you hear about us ?

Presse/Press

ww.zaniroli.com

Réseaux Sociaux/Social Medias

TV/TV

Autres/Other

↳

↳

Bulletin à retourner complet à / Form to return complete to: PATRICK ZANIROLI PROMOTION - PZP

ZI St Joseph – Le Meeting – 1-14 Avenue du 1er mai – 04100 Manosque – France

Phone : + 33 (0) 4 92 82 20 00 - Fax : + 33 (0)4 92 82 20 34 - E.mail : concurrents@zaniroli.com

www.zaniroli.com

FRAIS D'INSCRIPTION SEPTEMBRE / ENTRY FEES SEPTEMBER

L'inscription pour un équipage de deux personnes avec une voiture se monte à / **Entry fee** for a two people-crew with a car is

Pour toute nouvelle inscription **7 800 €** / **New entry fee is €7,800**

1^{ÈRE} PARTICIPATION = STAGE DE RÉGULARITÉ OBLIGATOIRE
1ST PARTICIPATION = MANDATORY REGULARITY CLASS

L'engagement comprend / The entry fee includes:

- 2 plaques rallye en métal / 2 metal rally plates
- Un road-book / One road book
- 2 jeux de numéros / 2 sets of race numbers
- L'hébergement : 5 nuits en chambre twin (13 au 17 septembre 2020 inclus) en hôtels 3, 4 et 5 étoiles
Accommodation: 5 nights in twin room (from 13 to 17 September 2020 included) in 3,4 and 5 stars hotels
- Le cocktail d'ouverture, la restauration pour 2 personnes (petit-déjeuner, déjeuner, dîner) du déjeuner de départ, jusqu'à au dîner de gala de l'arrivée (5 jours)
The opening cocktail, the catering for 2 persons (breakfast, lunch, dinner) from the lunch at start to the Gala dinner at finish (5 days)
- L'organisation générale (40 personnes) dont le service mécanique (5 personnes), le service bagages.
The general organisation (40 persons) with Mechanics (5 persons) and Luggage service.
- Le GPS Tripy, le service classement, les assurances, la production vidéo, 2 cameramen, un journaliste, 3 photographes
Tripy GPS, classification service, insurances, video service, 2 cameramen, journaliste service, 3 photographers

MODALITÉS / TERMS

- **Pour être pris en compte**, votre dossier doit obligatoirement être accompagné de 4000 € d'acompte pour l'inscription d'un équipage, **La totalité de l'inscription** devra être réglée avant le 20/09/2020. / **To be accepted**, this entry form must include €4000 for a Crew entry. **The final amount** is due for 20/09/2020.
- Les détails relatifs au coéquipier peuvent être complétés ultérieurement / *Details regarding the co-driver may be completed up after.*
- Sont admissibles au Rallye des Princesses Richard Mille, les **voitures** d'avant-guerre **jusqu'à 1985**, conformes à la législation routière
Vehicles from pre-war up to 1985 are eligible to Rallye des Princesses Richard Mille.
- Les inscriptions seront confirmées au plus vite. Une liste d'attente pourra être constituée
Entries will be confirmed at the earliest possible. A waiting list might be open
- **Tout changement de voiture, pilote ou de copilote doit être préalablement accepté par l'organisateur**
Any change of either car, driver or co-driver must be approved by the organiser.

CONFIRMATION DES ENGAGEMENTS-REFUS / CONFIRMATION OF THE ENTRIES - REFUSALS

- Seuls **seront retenus les dossiers** de candidature qui seront envoyés **complets**, accompagnés de l'acompte, du descriptif et des photos du véhicule.
Only the complete entry forms send with the deposit, the infos and the pictures of the car **will be accepted.**
- **Les voitures admises seront choisies par l'organisateur qui restera seul juge d'accepter ou de refuser les candidatures, sans avoir à en justifier les raisons.**

01/04/2020 / DESISTEMENT NOUVEL ENGAGEMENT / WITHDRAWALS FOR NEW REGISTRATION

Pour être prise en compte, tout désistement ENTRE AVRIL ET SEPTEMBRE doit être faite par écrit (courrier ou e-Mail).

En cas de désistement de votre part, les conditions de remboursement seront les suivantes :

Pour une annulation du 1er avril au 30 juin 2020 : retenue forfaitaire de 2500 € sur l'acompte.

Du 1er juillet au 31 août 2020 : Retenue de l'acompte versé à l'inscription, soit 4000 €.

A partir du 1er septembre 2020 : Retenue de 100% des droits d'engagement.

To be taken into consideration, all withdrawals BETWEEN APRIL AND SEPTEMBER must be reported in writing (by post or e-Mail).

In case of withdrawals, reimbursement requirements are as follows:

For a cancellation from 1st April to 30th June, 2020: €2500 of the amount paid will be forfeited.

From 1st July to 31st August, 2020: €4000 of the entry fee will be forfeited (Compulsory Deposit).

From 1st September, 2020: 100% of the entry fee will be forfeited.

Aucune dérogation ne sera faite à ces dispositions. / There will be no dispensation concerning these dispositions.

ASSISTANCE / SUPPORT

Tout équipage peut engager un ou plusieurs véhicules d'assistance selon deux formules :

Any crew can apply for one; or more support vehicle(s), according to two formulas:

Véhicule d'assistance avec hôtellerie et repas / Support vehicle with full board accommodation

Véhicule d'assistance avec uniquement les repas / Support vehicle only including catering

RAPPEL : Tout véhicule d'assistance non inscrit régulièrement sera refusé dans les parcs réservés et pourra entraîner des sanctions pour le concurrent. Chaque concurrent est pleinement responsable de son assistance et de son comportement.

REMINDER: Irregular support vehicle will not be allowed inside the dedicated areas and may lead to penalties for the related crew. All competitors are fully responsible for their support crew(s) and their behavior.

La compétition automobile peut être dangereuse. Du fait même de leur inscription, les participants (pilote, copilote, suiveurs et assistance) acceptent d'en assumer personnellement les risques / Motor racing can be dangerous. When applying to the event, the entrants accept (driver, co-driver, followers and support crew) to compete at their own risks.